



La Reine Elisabeth II, décédée ce jeudi 8 septembre à l'âge de 96 ans, était la doyenne des chefs d'États en exercice dans le monde.

Elle était reine du Royaume-Uni de Grande-Bretagne depuis 70 ans. Après l'annonce de son décès, le journaliste de Jeune Afrique, Mathieu Olivier, a rapidement fait un tweet, rappelant que le Président Paul Biya devient ainsi le plus âgé des Chefs d'Etat en exercice dans le monde. **«Amis du #Cameroun, si je ne me trompe pas, avec le décès d'#ElizabéthII, Paul Biya devient officiellement le chef d'État en exercice le plus âgé au monde. #NumberOne #Biya»**, a tweeté Mathieu Olivier.

Pour mémoire, le président camerounais Paul Biya, 89 ans, a été réélu pour un septième mandat en 2018.

Surnommé le «Sphinx», les médias occidentaux disent de lui qu'il gouverne le pays d'une main de fer depuis quatre décennies.

Paul Biya occupe le poste de président du Cameroun depuis 1982 . Il a d'abord commencé sa carrière en 1962 en tant que chargé de mission à la présidence, puis a rapidement gravi tous les échelons.

S'il est à la tête d'un régime désigné comme une République, on lui reproche souvent son pouvoir autoritaire et la restriction des libertés de son peuple.